



釧路支部

田中 宏和
Hirokazu Tanaka

先日、家族でラビスタ阿寒川に行ってきました。確定申告も終わり、疲れをいやすためや、3月決算に向けて英気を養うという大義名分（実のところは、期間限定の割引があったのと、普段は価格設定が少し

お高いので一度も行ったことが無く、一度は行ってみたいという気持ちがあったので）のもとに出発しました。

このホテルのコンセプトは「ただ、川と温泉があるだけの森に」というだけあって、阿寒湖温泉街からも5キロ以上離れており、まさに周りに何も無い静寂に包まれた一軒宿でした。

ホテルの浴場自体はさほど大きくはないのですが、露天風呂付きの浴場からは阿寒川をすぐそばに見ることができ、川のせせらぎも聞こえ、とても心が癒されました。

その後、お食事処で食事も済ませ部屋に戻りテレビをつけたのですが、BS放送とWOWOWしか映らないのでフロントに尋ねると、地域的に地上波放送は映らないとのこと。本来であればこの静寂を利用して今後の事務所経営や今までの人生を振り返るなどをすべきなのでしょうが、元来テレビが大好きで、その中でも地上波放送のニュース番組（いくつものニュース番組をはしごし家内に叱られる始末）と情報番組しか見ない私は、どうしてよいかわからなくなり、チャンネルを細かに操作し少しでもニュース番組や情報番組がないかと右往左往する始末。

一日くらいニュース番組や情報番組を見なくても大丈夫なのでしょうが、普段とは異なる状況に戸惑いながら、これからは、いろいろな意味で余裕のある人間になりたいと思うひとときでした。

